
30年 1月の利用者アンケート 
 

利用者の声（原文掲載）    ふれあい館の回答 

 

丁寧に打ち合わせを進めていただき，ありがたかったです。た

だ，日帰り利用の提出書類について，「何を」「いつまで」提出

なのか不明瞭な部分があると感じました。   （学校引率者） 

 

説明不足でご迷惑をおかけしました。申し訳ありませんでし

た。ていねいな説明をするように努めて参ります。 

 

 

 

仙台雑煮をスープとして出していただき，郷土料理をおいし

く味わうことができ良かったです。       （一般団体） 

 

ご利用ありがとうございました。今後も県内の郷土食の提供

に努めて参ります。またのご来館をお待ちいたしております。 

 

 

 

この場所が分かりにくいのが残念！無料休息所に入らなけれ

ば分からなかった。            （軽食堂利用者） 

 

ご利用いただきましてありがとうございました。隣接するス

キー場内の案内板等の設置については，来シーズンに向けて

スキー場側と検討して参ります。 
 

 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 30年 2月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


